
識字率の低さの要因となっているようです。それ

は個々の家庭においても同様で、生活することで

精いっぱいで子どもを学校に通わせる余裕がない

のです。また、すぐにはお金にならない教育に重

要性を感じず、女の子はいずれ結婚するから勉強

の必要がない、授業料を払うくらいなら子供を働

かせた方がよい、と考える親も少なくないようで

す。

　読み書きができないことでどのような問題が生

じるのか、職業選択の幅が狭まり、貧困が加速す

ることは容易に想像できます。例えば、農業を営

む上で農作物の病気対策や高品質な農作物の育て

方を学ぶ機会を得られない、調べ方が分からない、

　　　　　　　　　　９月は識字率向上月間です。

　　　　　　　　　識字率の定義を、ユネスコは

　　　　　　　　　「日常生活で用いられる簡単

　　　　　　　　　で短い文章を理解して読み書

　　　　　　　　　きできること」としています。

　　　　　　　　　今日、多くの国で100%、も

しくはそれに近い識字率となっていますが、識字

率の低い国では、南スーダン47.5%、ニジェール

共和国43.5%、中央アフリカ共和国では38.5%と

いう低さです。途上国の多くが経済的に厳しい状

況にあり、教育分野に財源を確保できないことが
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2024年９月５日　第2577回例会
９月第１例会

No.
2606

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの友月間」

会長幹事懇談会会長幹事懇談会

ガバナー公式訪問に際して、会長幹事懇談会が行われました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ANAクラウンプラザホテル広島３F「サクラ」）

11：30より



知らず知らずのうちに犯罪に加担していることも

あり得るのです。

　読み書きができるとは、単に字が書ける、読め

るということだけでなく、一人の人間として生き

ていくために必要な事を学び、考え判断する力を

養い、自分の命を守る能力を習得するということ

なのです。読み書きができないことによってどの

ような弊害が生じるのか、我々は先ずはそこを理

解する必要があるように思います。

だから高品質で安定した収穫ができず、収入も低

いままとなってしまうのです。また読み書きは自

身を守る術でもあります。紛争が続く地域では、

地雷や不発弾があちこちに埋まっています。「地

雷注意」や「立入禁止」の看板があっても読めな

ければ、危険な場所と知らずに立入り、重篤な怪

我を負うことになります。口にするものも毒なの

か薬なのかも判断できません。商売においても内

容が分からないままに契約をさせられ、多くの負

債を負わされたり、土地を奪われたり、さらには
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ガバナー公式訪問例会ガバナー公式訪問例会

広島西RC例会次第
と　き　2024年９月５日㈭　12：30〜13：30

ところ　ANAクラウンプラザホテル広島３F「オーキッド西」

12：29
12：30

12：50

入場
点鐘
国歌
ロータリーソング
来賓紹介
来客紹介
会長時間
食事時間

君が代

奉仕の理想

会長　前橋　　寛

親睦活動委員会

会長　前橋　　寛

12：53

13：00 
13：25

13：30

幹事報告
出席報告
委員会報告
同好会報告
スマイルボックス
卓話
会長謝辞並びに
記念品贈呈
点鐘

幹事　鈴木　義尚

プログラム・出席委員会

ガバナー　上田 文雄 氏

会長　前橋　　寛

ガバナー

上田　文雄 氏　　所　　属　岩国ロータリークラブ

　　　　　　　　　　 職業分類　鉄工業（産業機械製造）

随行幹事（地区代表幹事）

伊藤　進吾 氏　　所　　属　岩国ロータリークラブ

　　　　　　　　　　 職業分類　事務用品（事務機器）

グループ７ガバナー補佐

佐藤　二郎 氏　　所　　属　広島西南ロータリークラブ

　　　　　　　　　　 職業分類　ビルメンテナンス業

グループ７ガバナー補佐幹事

杉本　清英 氏　　所　　属　広島西南ロータリークラブ

　　　　　　　　　　 職業分類　不動産賃貸業



　 ロータリーレートが１ドル145円（８月まで

　 154円）に変更になりました。

　 例会終了後、ガバナーを囲んでのフォーラムを

　 ３階「オーキッド東」にて開催いたしますの

　 で、ご出席をお願いします。

　日時　2024年８月29日㈭　12：00〜

　場所　ANAクラウンプラザホテル広島

　　　　例会場前

　審議事項

　① 青少年交換派遣学生の推薦について

　　 前橋会長より「派遣申込者は協創高校の２年

　　 生（受入学生のシルビアさんと同じ）であり、

　　 父母はロータリアンではないとのこと。本人

　　 は他の留学制度にも応募しており、ロータ

　　 リーを利用するかは未確定である」との説

　　 明があった。結果、異議なく承認された。

　② クラブ行動計画推進リーダー選任について

　　 前橋会長より「８月上旬に地区から月末まで

　　 にリーダー選任の依頼があった。内容につ

　　 いての詳細や地区の意向は現時点では明確で

　　 はないが協力したい」との説明があった。結

　　 果、小橋会長エレクトが選任された。

　 上田ガバナー、佐藤グループ７ガバナー補佐

　 （大枚×２）

　 　本日ご来訪いただきました上田ガバナー、佐

　 藤グループ７ガバナー補佐よりそれぞれ大枚を

　 いただいております。

　 川妻君

　 　経済レポート（赤）８月27日号によりますと、

　 川妻君が理事を務めておられる、広島ビルメン

　 テナンス協会の総務委員15人が、平和記念公

　 園内の、「折り鶴・原爆の子の像」周辺の清掃

　 を行われました。50年の節目を迎えた今年、

　 環境衛生団体としての技術を生かしたいとの思

　 いから業務用清掃機具を使用されたそうです。

　 　同協会の川妻理事は、「式典の前に清掃する

　 団体はたくさんあるが、式典後をきれいにする

　 ことが私達の役割と認識している。原爆の子の

　 像は国内外から多くの人が訪れる場であり、き

　 れいにして平和を発信していきたい。」と語ら

　 れていました。

　 大地君

　 　経済レポート（赤）８月27日号によりますと、

　 ANAクラウンプラザホテル広島は市内４ホテ

　 ルとともに、共同ランチ企画「味めぐり」を

　 12月20日まで開催しているそうです。共通価

　 格4，000円で７レストランの料理人が趣向を

　 凝らした料理を用意し、各ホテルを巡るスタン

　 プラリーも企画され、スタンプの数により、

　 食事券や宿泊券が当たる抽選にも応募できる

　 そうです。
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第３回（臨時）理事会議事録

鈴木幹事会務報告

本　日（９月５日・木曜日）

　会員数　89名　　出席者　81名

　欠席者　 8名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 4名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　85名

　4週前の例会2024年7月25日・木曜日

　　　　　出席率　100％

大谷委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

日 時 テ　　ー　　マ

9/19㈭

「 私 の 職 業 奉 仕 」
　      ㈱エイトコーポレーション

　　　　　代表取締役  　八條　公貴 君

卓話予告

スマイルボックス S A A  熊本君

〜私の趣味〜

私の趣味はボーリングです。

10年前に体力アップを目的に始め、現在

の目標は「300」。

写真は始球式で使うゴールデンボールで

す（もちろん純金ではありません）。

中
岡
　
弘
夫
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国際ロータリー第 2710地区ガバナー
　　　　　　　上 田  文 雄 氏

ガバナー卓話ガバナー卓話
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

2024−2025年度 広島西RCガバナー公式訪問

ガバナー公式訪問フォーラム

フォーラム次第
と　き　2024年９月５日㈭　13：40〜15：10

ところ　ANAクラウンプラザホテル広島３F「オーキッド東」

13：40

13：50

14：50

15：05

15：10

開会の挨拶

ガバナー挨拶

フォーラム

　フォーラム主要テーマ

　 ①「クラブ文化の見直し」

　　  ②「会員増強について」

　　  ③「奉仕活動について」

講　評

閉会の挨拶

閉　会

司会）幹事　鈴木　義尚

会　長　　　前橋　　寛

ガバナー　　上田　文雄 氏

司会）グループ７ガバナー補佐　　　　佐藤　二郎 氏

副会長　　　　　　　　　　　　　　  中岡　弘夫

職業分類・会員増強委員会　委員長　　川妻　利絵

職業奉仕委員会　　　　　　委員長　　平原洋一郎

ガバナー　　上田　文雄 氏

副会長　　　中岡　弘夫
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